

La Patrona La Implacable

Enigma, de los remplazos en el GEM
 IEEM tendrá total el rostro de mujer
 En Ecatepec, el segundo informe regional
 Activan protocolos de sismo en Edomex
 CODHEM, a favor de interrumpir el embarazo

... Aún cuando no se ha dado a conocer la fecha exacta en que tiene estimado la gobernadora Delfina Gómez, anunciar los cambios de funcionarios de su administración, lo interesante no es tanto saber quienes de los secretarios puedan salir, sino saber quiénes tendrán los perfiles suficientes para incorporarse al gabinete de la mandataria mexiquense...

... Gómez Álvarez deberá de tomar en cuenta que no puede romper con la paridad de su gabinete, como hasta ahora lo tiene, aún cuando vengan recomendados de Palacio Nacional...

... Los próximos relevos son una incógnita... Pero quienes se van a ir, ya hay varios candidatos...

... Lo más seguro que, en el transcurso del mes de octubre, hay quienes ya están convocados para integrarse al equipo de la Presidenta Claudia Sheinbaum, como pueden ser los casos de los secretarios estatales de Educación, Bienestar y Finanzas...

... Veremos si mueven a Miguel Ángel Hernández Espejel (Educación) y Juan Carlos González Romero (Bienestar), aunque debemos recordar que ambos son cercanos a la maestra texcocana...

... En el caso de Paulina Moreno García (Finanzas), al parecer, su salida estaría supeditada a la nueva visión que tiene contemplada la gobernadora en ese sector...

... Hay un caso más en el que se afirma, que un secretario a salir, y ha causado notoriedad, es por sus afectos a las bebidas espirituosas, lo que ha provocado claras inasistencias a su cargo...

... ¡Es tiempo de las mujeres!...

... Resulta que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) tendrá rostro totalmente de mujer, pues las siete consejerías serán representadas por dicho género, con el nombramiento de July Érika Armenta Paulino, Sayonara Flores Palacios y Flor Angelí Vieyra Vázquez, como nuevas integrantes para un período de siete años...

... En sesión del Consejo General del INE, el dictamen se aprobó por unidad de votos, es decir, por las 11 consejerías, pese a las críticas por parte de los partidos del PRI y PAN, por la falta de paridad al no considerar a hombres...

... Armenta Paulino, Flores Palacios y Vieyra Vázquez, dejaron en el camino a otros 166 aspirantes a integrar el IEEM, al pasar varias cinco etapas y procesos, en la que garantizaron que cuentan con conocimientos técnicos-electorales, competencias comunicativas y matemáticas, capacidad argumentativa, experiencia profesional, así como las competencias directivas, para ocupar el cargo...

... Las tres nuevas consejeras suplirán a Daniella Durán Ceja, Sandra López Bringas y a Francisco Bello Corona, para un período de siete años que iniciará a partir del 1 de octubre...

... Ahora fue en Ecatepec, donde la mandataria estatal, Delfina Gómez, rindió su segundo informe regional – en Naucalpan fue el primero --, y ahí, en la tierra de José María Morelos y Pavón, reconoció que el tema del abasto de agua es un pendiente que se comprometió a resolver, especialmente en la comunidad de Viento

Nuevo, que sabemos es la más afectada...
... La gobernadora, que ahora tuvo un aforo de 15 mil
personas reunidas Centro Regional de Cultura, Arte y
Deporte Las Américas, de esa localidad, responde así
también a los vecinos que se han manifestado durante
tres días, bloqueando la carretera federal Texcoco-

Lechería, quienes protestan por el tema hídrico...
... Gómez Álvarez no perdió la oportunidad de hablar de
las mujeres, quienes tienen hoy en día, la oportunidad
de revertir grandes injusticias y estereotipos que las
han relegado durante años, permitiéndoles acceder a
la salud, la educación, el mercado laboral y la toma de
decisiones...

... Precisó que en Ecatepec, Teoloyucan, Tultitlán y Zumpango se implementó el Operativo "100 Días", zonas con altos índices de violencia de género, se llevaron a cabo seis "Operativos Violeta" ...

... Y concluyó: "Las mujeres somos el corazón y la fuerza de Estado de México; en nosotras vive el poder de la transformación... Este es nuestro tiempo, es tiempo de mujeres, lo digo con mucho orgullo y con mucho cariño" ...